



# 明倫

苫小牧市日新町3丁目5番13号

Tel. 0144-74-2146

Fax. 0144-74-2147

## 性教育から人権を考える

明倫中学校長 池田 健人

人と関わるために必要な知識としての性教育は、低年齢児から育てていく必要があると叫ばれています。しかし、性について家庭でまたは学校で正しく伝えることに抵抗感を持ったり、思春期の子どもたちに何をどう伝えてよいか戸惑ったりする場面もあるのではないのでしょうか。

学校における性に関する指導は、学習指導要領に基づき、児童生徒が性に関して正しく理解し適切に行動を取れるようにすることを目的に実施しており、保健体育科や特別活動をはじめ、学校教育活動全体を通じて指導しています。また、本校では、子どもたちにとって必要な知識や技能を、学校の外部人材の力も借りて育てていくことも大切であると感じています。

先週、クローバーの会の方々が手作りされた「デートDV啓発カード」を1年生に配布しながら、「デートDVとは何か?」「交際相手から暴力を振る舞われた場合にどうしたらよいか?」について指導させていただきました。



「デートDV講座」の〇〇〇〇先生(左)と「性教育講座」の〇〇〇〇先生

また、2年生は7月19日(水)、NPO法人〇〇〇〇の〇〇〇〇先生による「デートDV講座」にお

### 学校閉庁日について

本日、第1学期終業式を迎えました。今学期も、子どもたちのために保護者・地域の方々に多大なるお力添えをいただき厚く御礼申し上げます。

さて、夏季休業期間中の**8月10日(木)~15日(火)**は**学校閉庁日**とさせていただきます。学校閉庁日には基本的に職員が不在となるため、**学校への連絡等はこの期間外にお願いいたします。**ただし緊急連絡が必要な場合には次の連絡先をお願いいたします。

#### 【緊急連絡先】

8月10日(木)~8月15日(火) 8:45~17:15

苫小牧市教育委員会(総務企画課)

0144-32-6739

いて、「相手の気持ちを考えた人との関わり方について」や「交際相手から自分が望まないことを求められたときのSOSの出し方について」などを考えました。

さらに、3年生は7月20日(木)、〇〇助産院の〇〇〇〇さんをゲストティーチャーに招き、「生と性について考えよう~あなたへのメッセージ~」と題した性教育講座の中で、かけがえのない自他の生命や思春期の性についての考えを深めました。

性について学ぶことは、人としての尊厳や権利について学ぶことです。まずは大人である私たちが、「性教育とは、人と人がお互いを尊重し合える関係を築くために、必要な知識を教える時間、そして共に考える時間」ととらえることで、その可能性は広がるはずで。子どもたちにとって本当に必要な性教育とは何か、引き続き考えて参ります。

# 中体連胆振大会の結果

【胆振中体連剣道大会】

3-1 ○○○○

優勝（全道大会へ）

【胆振中体連バドミントン大会】

女子団体

第3位

【胆振中体連卓球大会】

男子・女子団体 準優勝

女子個人戦 3-30000 第5位 全道大会へ



## 1年研修旅行と2年宿泊研修

7月12日（水）に1年生が白老へ、7月5日（水）・6日（木）に2年生が札幌へ、それぞれ研修旅行・宿泊研修に出かけました。2年生の宿泊研修では、多少雨にあたる予報でしたが、2年生が行動するときは雨にあたらず、よい形で宿泊研修が進みました。特に、札幌自主研修では、それぞれのグループが、実際に自分たちの考えたプランで研修することができ、大変有意義な時間となりました。1年生は、白老のアイヌの文化に触れ、改めて文化の深さを学ぶことができました。

### いじめ問題子どもサミット



7月3日（月）に苫小牧市いじめ問題子どもサミットがオンラインで行われました。本校から生徒会長 3-200000さん、会計次長 2-300000さんが参加し、6月に実施した地域清掃の取組についてふれ、人とのつながりの大切さについて話しました。他の学校からも有効な話を聞くことができ、たいへん有意義な時間を過ごすことができました。

### 留守番電話の活用について

夏休み期間中、学校業務の整理のために、留守番電話機能を試験的に活用します。夏休み期間の平日17:00～翌日7:30までとします。どうぞご理解願います。

### 数学検定について

10月29日（日）に数学検定が本校にて行われます。9月20日（水）までが、申し込みとなっていますので、関心のある方は、数学の先生に聞いてください。

### 離任される方のご紹介

1学期をもって、ALTの〇〇〇〇先生、学習指導員の〇〇〇〇先生が離任されます。ありがとうございました。